

Cuba atenta a proceso electoral y violento incendio forestal



Cuba atenta a Proceso Electoral e Incendio forestal

La Habana, 25 feb (RHC) Los preparativos de las elecciones para diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), y un fuerte incendio forestal a causa de la sequía, centraron la atención en Cuba en la semana que hoy finaliza.

El Consejo Electoral Nacional (CEN) avanza en los preparativos de las elecciones nacionales que tendrán lugar en el país el 26 de marzo próximo, sobre la premisa de garantizar la confiabilidad, transparencia, celeridad, publicidad e imparcialidad de este proceso democrático, según afirmó Alina Balseiro, presidenta de ese órgano.

Con ese objetivo, en todas las instancias se labora en el completamiento de las autoridades electorales que participan en el proceso, la capacitación a supervisores, colaboradores y especialistas; así como el control de labores organizativas en los territorios.

Según lo previsto, en el proceso intervienen más de 200 mil personas revestidas de autoridad electoral, y se contará en esta ocasión con un total de 23 mil 647 colegios electorales.

También -indicó la presidenta del CEN- se centran en la verificación de las listas de electores “casa a casa” para garantizar la actualización de ese documento y se avanza en la impresión de las boletas para los comicios, entre otras numerosas acciones contempladas en un cronograma que -dijo- marcha satisfactoriamente.

Como parte de ese programa, el viernes se inició la publicación de las fotos y biografías de los candidatos a diputados en lugares de mayor afluencia de la población en cada circunscripción (célula básica del sistema de gobierno en Cuba) y este sábado debe concluir el proceso de publicación, verificación y actualización de las listas de electores.

Mientras, por tercera semana consecutiva, luego de que fueran nominados en asambleas en los 168 municipios del país, los 470 candidatos a diputados continúan sosteniendo encuentros con representantes de sectores económicos y sociales a lo largo de la isla.

El objetivo de esas reuniones y contactos con la población es explicar particularidades del modelo de democracia socialista que practica Cuba, y acercarse, aún más, a la realidad que viven las comunidades, escuchar criterios y sugerencias de la ciudadanía en el propósito de estrechar los vínculos entre los electores y sus representantes.

Paralelamente, a lo largo de toda la semana bomberos, guardabosques, miembros de las fuerzas armadas y voluntarios lucharon sin descanso apoyados por aviones y equipos terrestres contra las llamas en Pinares de Mayarí, una extensa zona de la oriental provincia de Holguín.

El siniestro, aun sin control, comenzó hace una semana en varios focos por la confluencia de factores como la intensa sequía que afecta al país desde hace meses, las temperaturas notablemente altas para esta época y fuertes vientos que impulsan las llamas.

Lo intrincado de los parajes donde se desató el fuego, torna aún más difícil combatir las llamas, que hasta hoy consumieron unas 600 hectáreas, según datos preliminares, aunque no se reportan víctimas humanas.

Según indican las autoridades, las pérdidas son cuantiosas, por tratarse de un área que incluye al parque natural Mensura Piloto, refugio de valiosas especies de flora y fauna y uno de los sitios más importantes del país para el turismo de naturaleza.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314833-cuba-atenta-a-proceso-electoral-y-violento-incendio-forestal>



Radio Habana Cuba